
平成 30年度 第１回菊川市男女共同参画推進懇話会委員会 報告書 

年 月 日 平成 30年９月 25日（火） 場  所 菊川市役所２階庁議室 19：00～21：00 

検討事項 
（１） 第３次菊川市男女共同参画プラン平成 29年度進捗状況について 

（２） 平成 30年度男女共同参画事業について 

（１） 第３次菊川市男女共同参画プラン平成 29年度進捗状況について…資料１-１、１-２、１-３ 

１-１．第３次菊川市男女共同参画プラン平成 29年度進捗状況 

１-２. 第３次菊川市男女共同参画プラン平成 29年度事業進捗状況 

１-３．第３次菊川市男女共同参画プラン平成 29年度指標進捗状況 

【事務局】第３次菊川市男女共同参画プラン平成 29年度進捗状況を説明。 

●委員の皆さんより 

・評価の◎が多いが、評価の仕方はどうなっている？実施しただけなら〇で、それ以上なら◎が良いと思う

がどうか。 

→【事務局】成果指標と活動指標があり基本的に ID の取組みは何を何回やったか、又やったかやらないか

というところの判断になる。本当は結果こうなった改善された、目に見える効果というところを出すとい

うのがごもっともだと思う。しかし、行政の取組みとしてまだ細かい各事業の取組みについてそこまで設

けることができないので、基本的には何を何回やったというところが１つの物差しになってしまってい

る。 

・父子ふれあい教室というのはどの様なものか、回数が減っているのは何か理由があるのか？ 

→【事務局】こちらは社会福祉協議会へ担当課が委託をしており、児童館で事業を行っている。男性向けの

イベントを年３回やっていたが、会場の問題もあり、総合的にニーズが少ない中で、回数も減って参加者

も減ってしまう状態になっている。 

 

（２） 平成 30年度男女共同参画事業…資料２-１～２-８ 

【事務局】プラン推進方針、小学生への職業講話、園児への読み聞かせ、男女共同参画ファミリーフェスタ

イクボスセミナー・宣言、男女共同参画啓発グッズ、地域における女性の防災講演会について事務局より

説明。 

●委員の皆さんより 

・登用の女性比率が低いということで、１つの問題として女性が補助的な役割を担う事が長い時期あり、女

性が決定の場に出ていない歴史がある。市民アンケートから、意識の問題で子育て世代より少し上の年代

をターゲットにしていく必要がある。 

・イクボス宣言について、誰に何を宣言するのか？ 

→【事務局】市役所が一事業所という事で市役所の取り組みになるので、対市民ではなくて市役所という事

業所の中の取り組みになる。市役所の課長以上の管理職がそれぞれの部下に対して、イクボスになるため

の宣言である。 

・相談窓口の実際の相談件数はどれくらいなのか。 

→【事務局】ホームページのアクセス件数は、市全体で年間 44万件くらいである。弁護士無料法律相談の

昨年度の実数は 105件であった。市外、県の男性の相談窓口等、浜松市や静岡市、社会福祉協議会の相談



窓口等いくつかあるが、件数としては把握していない。 

 

(３) 講評（松本アドバイザー） 

・評価の仕方について 

・父親同士の繋がりと呼称について 

・女性の登用率について、クオータ制等 

・働き方改革について   

 

(４)その他 

・女性の活躍する社会について 

・次回懇話会について 

 


